

Afirman en Bolivia que la nacionalización de hidrocarburos contribuyó al desarrollo del país



La Paz, 8 ene (RHC) El ministro de Hidrocarburos y Energía, Luis Alberto Sánchez, afirmó que la nacionalización de los carburantes, concretada en mayo del 2006, significó para el país andino ingresos por alrededor de 38 mil millones de dólares.

Precisó Sánchez que, de ese total, 16 mil millones de dólares fueron distribuidos a las gobernaciones, alcaldías y universidades públicas de la nación.

El titular del ramo recordó que uno de los objetivos de la naturalización era promover la industria del gas, cuyo proceso fue consolidado con la puesta en marcha de dos plantas separadoras de líquidos y una de fertilizantes.

Por su parte, el ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, anunció que Bolivia este año producirá Súper Etanol 97, gasolina que calificará al país bajo la norma Euro-4 para ingresar vehículos amigables con el medio ambiente.

Sánchez precisó que la nueva gasolina superará en octanos a la Súper Etanol 92 y con el presidente Evo Morales, están viabilizando la importación de medios de transporte flex fuel.

Asimismo, prevé sumar esa iniciativa a la producción de biodiesel, un combustible vegetal generado desde las oleaginosas y que diversificará la oferta para el mercado interno.

Las declaraciones del titular de Hidrocarburos bolivianos ocurrieron durante la firma este martes de un contrato de venta de 150 millones de litros de alcohol anhidro entre la compañía estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales de Bolivia (YPFB) y los ingenios La Bélgica, Guabirá, Unagro y Aguaí, del departamento de Santa Cruz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180555-afirman-en-bolivia-que-la-nacionalizacion-de-hidrocarburos-contribuyo-al-desarrollo-del-pais>



Radio Habana Cuba